



BÜCHEL IST ÜBERALL!

atomwaffenfrei.

jetzt

JUSTITIA AUFWECKEN!

Friedensfahrradtour Karlsruhe - Straßbourg

23. / 24. September 2023

 www.buechel-atombombenfrei.de

 [@atomwaffenfrei](https://twitter.com/atomwaffenfrei)

 www.facebook.com/atomwaffenfrei.jetzt

 www.atomwaffenfrei.de

Après la manifestation d'ouverture à Karlsruhe, une partie des protestataires se rendra à Strasbourg en tant que délégation à vélo, sans impact sur le climat, pendant le week-end. Le lundi 25 septembre, une autre manifestation aura lieu à la Cour européenne des droits de l'homme (CEDH). Les différentes étapes quotidiennes font entre 60 km et 70 km.

Déroulement prévu jusqu'à présent (sous réserve de modifications) :

Ve 22 sept : Manifestation à vélo à Karlsruhe du lieu de la manifestation jusqu'au logement.

Sa, 23 sept : Karlsruhe - Rastatt - Soufflenheim (F) - Rheinmünster

Di, 24 sept : Rheinmünster - Bühl - Offenburg - Kehl

Lun, 25 sept : Kehl - Strasbourg (F), manifestation et clôture.

Des actions, des manifestations et des rencontres sont prévues à différents endroits.

Un véhicule à bagages accompagne le tour à vélo.

Il est également possible de participer à des journées individuelles ou à des tronçons. Il en va de même pour l'accompagnement motorisé. L'hébergement est prévu dans des campings, l'hébergement individuel est également possible. Frais de participation : 25€ pour le samedi et le dimanche. Cela comprend l'hébergement en camping, le petit-déjeuner et les collations. Les frais de repas principaux sont à la charge des participants. Les éventuels excédents seront reversés à la campagne "Non aux armes nucléaires, maintenant !

Inscription : 0049 9471/950085, 015 22 73 32 051, oberpfalz@dfg-vk.de

Les personnes inscrites recevront des informations détaillées sur les participants.

Pour participer, il faut disposer d'un vélo à l'épreuve du trafic, avec des vitesses et de bons pneus. Il faut avoir confiance en soi et être capable de parcourir environ 5 heures pour 60 à 80 kilomètres par jour à vélo (à un rythme de groupe modéré ; nous ne sommes pas une manifestation sportive. Il est également possible de se rabattre une fois sur le véhicule d'accompagnement). La volonté de se comporter socialement au sein du groupe - nous attendons si quelqu'un ne suit pas et nous nous aidons mutuellement en cas de problème - est évidente. Chaque participant s'engage à ne pas recourir à la violence envers la police ou les personnes impliquées dans les objectifs politiques de notre manifestation, et bien entendu envers les autres participants et les personnes que nous rencontrons par ailleurs.

Nous voulons convaincre, pas blesser !

Équipement :

Sur la base de nos expériences passées, nous demandons à tous de faire contrôler l'état technique de leurs vélos ! Les freins, en particulier, doivent être en parfait état, tout comme les vitesses, les pignons et les pneus. Chaque cycliste devrait avoir une chambre à air de rechange de taille appropriée.

Il est recommandé aux participants de porter un casque de vélo.

Les participants mineurs doivent impérativement porter un casque intact - sinon ils ne sont pas autorisés à participer ! Les mineurs voyageant seuls doivent en outre présenter un accord écrit / une délégation de l'autorité parentale de leur tuteur légal (modèle disponible auprès de l'équipe organisatrice).

Nous nous réservons expressément le droit d'exclure des participants en raison du mauvais état technique de leur vélo ou d'un comportement dangereux sur la route.

Bien que nous ayons toujours quelques chambres à air, valves, câbles et outils dans le bus, nous recommandons aux participants d'emporter eux-mêmes une petite trousse à outils afin de pouvoir réparer rapidement les pannes sur place. Cela vaut en particulier pour les vélos spéciaux ou les dispositifs spéciaux ! En principe, chacun est responsable de l'état de son vélo. L'équipe de l'atelier ne se charge pas des révisions générales ! Il serait dommage que quelqu'un doive interrompre son voyage à cause d'une panne non réparable.

En cas de panne du véhicule d'accompagnement (ce qui ne s'est encore jamais produit lors des randonnées cyclistes pour la paix en Bavière et en Rhénanie-du-Nord-Westphalie), il est également nécessaire que les bagages soient regroupés de manière à pouvoir être transportés sur le vélo en cas d'urgence. Mais en principe, le transport des bagages se fait dans le véhicule d'accompagnement.

Lors de l'inscription, veuillez indiquer si vous avez votre propre tente, si vous cherchez vous-même un hébergement fixe, si vous avez des souhaits particuliers en matière de nourriture ou des allergies.